



INFORMAN.id

Babinsa Datangi Panti Jompo, Ini Yang Dilakukan

Arif Rido - SURABAYA.INFORMAN.ID

Apr 18, 2024 - 14:10





SURABAYA - Sebagai bagian dari upaya memperkuat hubungan harmonis antara TNI AD dengan masyarakat, Sertu Unang, Babinsa Kelurahan Menur Pumpungan dari Koramil 0831/04 Sukolilo, mendatangi Omah/Ibu Panti Jumpo Hargo Dedali, Jalan Manyar Kartika 8 RW 07, Kelurahan Menur Pumpungan, Kecamatan Sukolilo, untuk melakukan komunikasi sosial (Komsos) dan dilanjutkan dengan acara halal bihalal, Kamis (18/04/2024)

Acara ini diadakan dengan tujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara Babinsa dengan warga binaannya, khususnya di lingkungan Kelurahan Menur Pumpungan. Kegiatan ini menjadi momen penting bagi Sertu Unang dan warga setempat untuk saling bertukar informasi dan pengalaman, serta saling memaafkan pasca bulan suci Ramadhan.

Sertu Unang menyampaikan pentingnya menjaga kerukunan dan kebersamaan di tengah masyarakat. "Kita harus senantiasa menjaga keharmonisan dan saling mendukung satu sama lain. Melalui halal bihalal ini, mari kita perbaharui niat dan komitmen kita untuk bersama-sama membangun lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera," ujar Sertu Unang.

Acara halal bihalal berlangsung dalam suasana yang hangat dan penuh kekeluargaan. Warga Kelurahan Menur Pumpungan, termasuk Omah/Ibu Panti Jumpo, menyambut baik kegiatan ini dan menyatakan apresiasi mereka atas

inisiatif dan peran aktif Babinsa dalam menjalin komunikasi dan kerjasama dengan masyarakat.

Kegiatan ini juga menjadi kesempatan bagi Sertu Unang untuk menyampaikan beberapa program dan kegiatan yang akan dilaksanakan Koramil 0831/04 Sukolilo dalam waktu dekat, termasuk program pemberdayaan masyarakat dan peningkatan keamanan lingkungan.

Kegiatan Komsos dan halal bihalal ini diharapkan dapat meningkatkan sinergi dan kolaborasi antara TNI AD dan masyarakat Kelurahan Menur Pumpungan, serta menjadi langkah positif dalam memperkuat fondasi keamanan dan kesejahteraan masyarakat di wilayah tersebut.